## Rapport d'activités 2024 du GDR à l'intention de l'Assemblée générale.

La saison 2024 se terminera mercredi 9 octobre avec la sortie traditionnelle accompagnée d'un repas chasse.

Ça a été une saison particulière avec de fortes chutes de neige au printemps et assez humide. Nous avons dû adapter nos sorties à ces conditions météorologiques.

Avec 31 sorties (4 sur neige, 27 pédestres et 1 semaine en Engadine) nous avons parcouru 300 km et grimpé 20 km.

Nous avons passé ensemble 130 heures de marche effective sans incident majeur et nous avons enregistré une moyenne de 14 participants par sortie.

Pour notre semaine en Engadine la plupart des 21 participants ont rejoint Pontresina en train et ceux qui avaient une voiture l'ont laissée toute la semaine au parking de l'hôtel. Le pass reçu nous a permis d'utiliser les transports publics gratuitement, y compris les installations de remontées mécaniques en fonctionnement. Notre semaine de trekking s'est terminée sans incident. La météo un peu capricieuse nous a obligés à choisir des itinéraires pas trop en altitude, aussi parce que les fortes chutes de neige du printemps avaient laissé beaucoup de névés

Le programme 2025 sera prochainement publié sur notre site web et dans le magazine de section La Cordé.

Nous maintiendrons notre traditionnelle sortie avec grillade, et à la fin de la saison, notre sortie avec le repas de chasse.

La semaine traditionnelle de randonnées se déroulera au Tessin.

Le programme est visible sur notre site web.

J'en profite pour remercier tous les chefs de courses qui ont contribué au succès de la saison 2024 par leur engagement.

Merci de votre attention, Pier Giorgio

Cabane Illhorn, le 06.10.2024